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Digestore: pregi e difetti. In arrivo due assemblee per saperne di più
Giovedì la Lega e venerdì InComune, incontrano la cittadinanza per fare chiarezza su un’argomento ancora oscuro a molti

FANO – Il digestore sarà un bene 
per la collettività o creerà solo di-
sagi? Da giorni in città ci si inter-
roga sull’argomento e la confusio-
ne regna sovrana, complici i fronti 
del sì e del no che danno versioni 
discordanti. Oltre che sulla stam-
pa le argomentazioni delle due 
fazioni vengono rivolte ora alla 
cittadinanza attraverso due mo-
menti pubblici organizzati per fare 
chiarezza. 
Il primo è in programma giovedì 
7 novembre alle 21 alla Sala Don 
Lorenzo Milani (di fianco all’Acli 
di Bellocchi) e ad organizzarlo è la 
Lega Fano. Il titolo, non che ce ne 
fosse bisogno, lascia poco spazio 
all’immaginazione su quale sia il 
pensiero del carroccio: “Digestore 
– Basta Bugie”. “Invitiamo tutti i 
cittadini fanesi a partecipare atti-
vamente all’incontro – spiegano 
dalla Lega Fano – poiché è im-
portante spiegare con gli atti alla 
mano tutte le capriole politiche 
a cui abbiamo assistito in questi 
mesi e i rischi a cui andremo in-
contro se il progetto verrà portato 
avanti da Aset e dal Comune di 
Fano. Siamo ancora in tempo per 
bloccare questo progetto scellera-
to, ma abbiamo bisogno di farci 

sentire uniti e compatti per stoppa-
re subito l’intenzione del Pd di far 
diventare Fano la città dei rifiuti”. 
L’assemblea pubblica sarà anche 
l’occasione per presentare la mo-
zione che le Lega presenterà in 
consiglio comunale per bloccare 
la sua realizzazione. 
Di tenore opposto ovviamente il 
pensiero della lista civica InCo-
mune che venerdì 8 novembre 
a Palazzo Martinozzi(via Arco 
d’Augusto)incontrerà la citta-
dinanza insieme all’assessore 
all’ambiente Samuele Mascarin, 
al presidente di Aset Paolo Re-
ginelli e al direttore dell’azienda 
Marco Romei: “Il digestore anae-
robico è una declinazione coerente 
del concetto di economia circolare 
– si legge in una nota - poiché si 
tratta di un impianto che trasforma 
in materia prima (biogas, anidride 
carbonica per ospedali e sostituti-
vi dei concimi) potature, tagli del 
verde e scarti di cucina, attraverso 
un processo di degradazione della 
sostanza organica a basso impat-
to ambientale. Si presenta ora la 
possibilità che l’azienda pubblica 
della nostra città, Aset Spa, rea-
lizzi proprio un digestore anaero-
bico per trattare circa 60-70.000 

tonnellate di materiale all’anno e 
servire l’ambito provinciale e mol-
ti sono gli interrogativi che questo 
progetto, innovativo sul piano sia 
tecnologico sia ambientale, porta 
con sé, non da ultimo quello della 
sua eventuale localizzazione. L’e-
conomia circolare è un modello di 
produzione e consumo che impli-

ca riutilizzo e riciclo dei materiali 
e prodotti esistenti il più a lungo 
possibile. In questo modo si esten-
de il ciclo di vita dei prodotti, con-
tribuendo a ridurre i rifiuti al mi-
nimo. Occorre quindi una scelta 
consapevole, ecco perché invitia-
mo la cittadinanza a partecipare”. 
(foto dimostrativa).

FANO – Non è bastata la pulizia 
effettuata a maggio e nemmeno 
quelle successive, tenute anche 
da Aset. La situazione all’ex 
campo d’aviazione continua a 
essere indecorosa e a denunciar-
lo sono gli attivisti di PuliAmo 
Fano che nei giorni scorsi han-
no raccolto contenitori di verni-
ce, bancali in legno, materassi, 
rifiuti domestici di ogni tipo e 
tanti scarti di muratura. “Non 
possiamo continuare a vedere 
una scena simile – scrivono - i 
responsabili vanno finalmente 
individuati e puniti. Riteniamo 
che sia ora di installare un paio 
di telecamere”. 

Rifiuti al campo d’aviazione, 
PuliAmo Fano: “Servono 

telecamere”

FANO – Piove alla palestra di 
Cuccurano e non è una novità così 
come non sono una novità le la-
mentele di mamme, allenatori e 
dirigenti che sono costretti a fare 
i conti con disagi, spostamenti e 
allenamenti saltati. Il problema, 
stando a quanto annunciato tem-
po fa, doveva già essere risol-
to ma qualcosa è andato storto. 
“Ci siamo trovati a fronteggiare 
un’emergenza ben più grave del 
previsto – spiega l’assessore allo 
Sport Caterina Del Bianco – e il 

cantiere si è rivelato molto com-
plicato a causa anche dell’elevata 
altezza che ai lucernai arriva fino 
ai 10 metri. Durante i sopralluo-
ghi effettuati in estate, i tecnici si 
sono resi conto che effettuare un 
lavoro a regola d’arte comporta-
va il triplo dei costi preventivati, 
ecco perché il 28 agosto abbiamo 
subito stanziati ulteriori fondi. In 
questo momento è in corso la gara 
pubblica per l’affidamento dei la-
vori che dovrebbero partire entro 
dicembre dopodiché, tempo per-

mettendo, il cantiere resterà attivo 
per circa 45 giorni”. 100mila euro 
la somma aggiuntiva messa a di-
sposizione dell’amministrazione 
con l’assessore Del Bianco che a 
chi le contesta disinteresse e poca 
attenzione sull’impianto, replica 
così: “Vogliamo che la palestra 
diventi sicura e funzionale per 
almeno 20-30 anni e per questo i 
lavori vanno fatti nel migliore dei 
modi. Pur essendo consapevoli dei 
disagi che lamentava l’impianto, 
nessuno poteva prevedere una si-

tuazione così difficile da risolvere. 
A questo si aggiunge il fatto che 
l’area va cantierata tutta interna-
mente visto che la porta d’accesso 
è piccola e non ci passano pon-
teggi e muletti”. In estate inoltre, 
durante dei prelevamenti a guaine 
e isolanti per le analisi di smalti-
mento, nulla lasciava presagire a 
tale situazione quindi quella cui 
a dovuto far fronte l’amministra-
zione è stata una vera e propria 
emergenza, in parte risolta grazie 
alla disponibilità di alcune società 

a spostarsi altrove, in parte gra-
zie alle scuole che hanno ricava-
to delle ore nelle proprie palestre 
per far svolgere educazione fisica 
degli studenti del mattino. “La so-
cietà più penalizzata è l’Olympia 
ginnastica – conclude Del Bianco 
– alla quale chiediamo ancora un 
po’ di pazienza. A breve mi incon-
trerò con altre società cercando di 
trovare una soluzione provvisoria 
per tanti giovani sportivi che me-
ritano di svolgere in sicurezza il 
proprio sport”. 

“Palestra Cuccurano, inizio lavori entro dicembre”“Palestra Cuccurano, inizio lavori entro dicembre”
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FANO - Il 30° campionato Csi cal-
cio amatori abbinato al 23° trofeo 
Prodi Sport e 13° Memorial Vitto-
rio Del Curto, torneo di calcio a 8 
organizzato dal Csi Fano (comitato 
provinciale) procede a ritmo serra-
to e dopo la disputa delle prime 4 
giornate iniziano già a delinearsi 
scenari interessanti. A fare la voce 
grossa  è l’Olympia Cuccurano che 
grazie al 4-3 sull’Enoteca Biagioli 
centra il poker di vittorie issando-
si a 12 punti. A mettere i bastoni 

Calcio a 8 Csi: 
Olympia Cuccurano 

e Punto Giovane Senigallia 
a punteggio pieno

tra le ruote ai campioni in carica ci 
sta pensando Punto Giovane Seni-
gallia che dopo aver superato 4-2 
l’Athletico Bellocchi nell’ultimo 
turno agguanta i rivali in vetta con 
la possibilità di incrementare il 
proprio bottino venerdì prossimo 
quando la formazione senigallie-
se affronterà il fanalino di coda 
Tali&Squali. L’Olympia invece 
sabato 9 novembre, nella sfida 
valida per la quinta giornata, se la 
vedrà contro i rivali storici del San 

Cristoforo che quest’anno sono 
partiti un po’ col freno a mano ti-
rato (2 vittorie e due sconfitte). In 
classifica, dietro al duo Olympia 
Cuccurano-Punto Giovane Seni-
gallia staziona Enoteca Biagioli a 
9 punti tallonata da Athletico Bel-
locchi a 7. Sei punti a testa per la 
già citata San Cristoforo e Fortitu-
do Sant’Orso, 4 per Top Argento, 
3 per Autoscuola Paoloni mentre a 
0, insieme a Tali&Squali ci sono i 
ragazzi del Calcio Pesaro.

FANO - Come di consueto, l’ap-
puntamento con l’anniversario 
della fondazione del corpo di po-
lizia locale è anche occasione di 
fare una sorta di consuntivo di 
tutte le ammende elevate duran-
te l’anno. Multe che sono state 
in netto calo rispetto a quelle del 
2018. Nell’anno corrente sono 
infatti state ben 20.098 a fronte 
delle 16.000 di quello passato. La 
sanzione più comune alla quale 
vanno incontro i cittadini fanesi 
è ancora una volta la mancata af-
fissione o lo sforamento del disco 
orario o del ticket del parcometro, 
5429 nel 2019 e 5209 nel 2018. Se 
al secondo posto lo scorso anno 
trovavamo le soste vietate con 
2889 sanzioni (2547 nel 2019), 
quest’anno troviamo invece il pas-
saggio con il semaforo rosso che 
è schizzato a 5320 multe, rispetto 
alle sole 1277 del 2018. Sul gra-
dino più basso del podio troviamo 

invece le infrazioni in ZTL (1979 
nel 2018 – 1378 nel 2019). An-
che il divieto di fermata ha fatto 
registrare numeri importanti con 
1327 ammende a confronto delle 
1578 dei precedenti 12 mesi. Tra 
le sanzioni che hanno fatto regi-
strare il calo maggiore troviamo 

i sequestri amministrativi 322 del 
2018 e 189 del 2019. In netto au-
mento invece le sanzioni emesse 
nella categoria “ambiente”, grazie 
anche all’impiego di nuove tecno-
logie e ad una maggiore impegno 
delle stesse forze dell’ordine che 
sono sempre alla caccia dei furbet-

ti dei rifiuti. Le sanzioni emerse 
dalla video sorveglianza sono in-
fatti passate dalle 35 del 2018 alle 
135 del 2019 mentre quelle eleva-
te a seguito di controlli sul terri-
torio sono passate da 76 a 118. Si 
mantengono in linea con lo scorso 
anno invece i verbali per la condu-
zione e tenuta dei cani (44 – 2018 
e 43 – 2019). Sono stati inoltre 89 
gli accertamenti edilizi effettuati 
dalla polizia locale con 8 verbali, 
1 denuncia e 1 sequestro. Ben 174 
le segnalazioni di vario tipo all’au-
torità giudiziaria. In calo, seppur 
di poco, gli incidenti stradali che 
sono passati dai 224 dello scorso 
anno ai 215 dell’anno corrente. 
Non solo multe ma anche diversi 
servizi da parte della polizia locale 
che nel 2019 ha soddisfatto bem 
3508 richieste di informazioni 
anagrafiche, giudiziarie, notifiche 
e tanto altro.

Stefano Orciani

Tanti auguri alla Municipale, sempre più importante per la sicurezza del territorio
Il corpo dei vigili compie 156 anni. Un secolo e mezzo di attività che li ha trasformati da semplici vigili urbani, a elementi fondamentali per la comunità

FANO – Tanti auguri alla poli-
zia locale di Fano che quest’an-
no compie ben 156 anni. Dopo 
la santa Messa, celebrata questa 
mattina dal Vescovo, Monsignor 
Armando Trasarti, comandante, 
vice, comandate emerito, ufficia-
li, vigili tutti in pompa magna, si 
sono recati in sala Verdi del Teatro 
della Fortuna, assieme al sindaco 
Massimo Seri e all’assessore com-
petente Sara Cucchiarini, per dedi-
care un momento ai ringraziamenti 
e per premiare quegli operatori che 
si sono distinti durante l’anno. Un 
momento dedicato anche a tutti i 
membri del corpo, più che meri-
tato poiché la polizia locale come 
troppo spesso si pensa, non ha 
solo l’ingrato se pur fondamentale 
compito di elevare sanzioni, ma è 
colei che contribuisce a garantire 
la sicurezza sul territorio, è il pri-
mo contatto tra cittadini e Comune 
e fornisce una serie di servizi che 
per elencarli tutti, non bastereb-
be un’intera pagina di giornale. 
“Questa ricorrenza è per noi occa-
sione utile per far conoscere alla 
cittadinanza le attività svolte dal 
nostro Comando e per far sapere 
chi eravamo, chi siamo e chi vo-

gliamo essere – ha esordito la nuo-
va comandante del corpo, Anna 
Rita Montagna -. Eravamo i Vigili 
Urbani, anzi le Guardie del Comu-
ne, nate per far rispettare i rego-
lamenti comunali, inquadrati nella 
categoria degli operai, presenti 
solo nel centro città e che consu-
mavano le suole delle scarpe per 
stare in mezzo agli incroci a fare 
viabilità. Con l’avvento dei sema-
fori, ma soprattutto con l’istituzio-
ne ed il continuo aumento di fun-
zioni attribuite agli Enti Locali, si 
sono progressivamente ampliati i 
nostri compiti, facendoci passare 
da Vigili a Polizia Municipale ed 
ora Polizia Locale, con il ruolo 
primario di garantire la sicurezza 
urbana e come tale quotidiana-
mente impegnata nel far rispettare 
le regole, a partire da quelle più 
comuni, utili per il mantenimento 
di un ordine generale e soprattutto 
indispensabili per una buona con-
vivenza civile”. Concetti ribaditi 
anche dall’assessore alla Polizia 
Locale Sara Cucchiarini che ha 
sottolineato: “Sono le donne e 
gli uomini della Polizia Locale 
ad avere per primi il termometro 
sociale delle insofferenze e delle 

necessità dei nostri concittadini e 
concittadine: è per questo che è 
giunto il momento di considerare, 
seriamente, il Corpo come fonda-
mentale risorsa per porre al centro 
il cittadino, per garantire sicurezza 
e senso della comunità. L’etero-
geneità e la complessità delle at-
tività realizzate, l’importanza del 
lavoro svolto con professionalità, 
devono essere conosciuti e resi 
noti”. Incontro che è stato chiuso 
dal primo cittadino Massimo Seri 
che ha ringraziato tutti i mem-
bri del corpo per il grande lavoro 
che quotidianamente svolgono sul 
territorio promettendo situazioni 
migliori per i prossimi anni: “Così 

Multe, controlli, denunce e sequestri. Tutti i numeri del 2019 della Polizia Locale
La sanzione più contestata ai fanesi è la mancata affissione del disco orario o del ticket del parcheggio. In crescita le ammende sui rifiuti

sotto organico non siete mai stati, 
eppure continuate a svolgere un 
lavoro straordinario. La situazione 
migliorerà presto poiché già per il 
2020 sono a bilancio 6 nuove as-
sunzioni. Sappiamo già che non 
saranno sufficienti ma l’intenzione 
è quella di garantire nuove assun-
zioni ogni anno da qui in avanti”. 
Le celebrazioni per l’anniversario 
sono state occasione anche per 
premiare Ciancamerla Lorenzo, 
Gaudenzi Carla e Rosati Luca per 
“aver svolto un servizio di vigilan-
za e controllo con lodevole profes-
sionalità e tale da rendere prestigio 
all’intero Corpo”.

Stefano Orciani


